

## **„Sternstunden der Blasmusik“ in der Lieth-Halle**

### **Europameister Vlado Kumpan und seine Musikanten zu Gast bei der Schaumburger Trachtenkapelle**

**Obernkirchen.** Als es im vergangenen Jahr auf den Juni zugeht, wurde es in den Reihen der Schaumburger Trachtenkapelle unruhig. Deren Mitglieder hatten ihr Jubiläum vorbereitet und dazu einen ganz besonderen Gast eingeladen. Niemand wusste genau, ob dieser bei den Schaumburgern „ankommen“ würde. Doch die Europameister der Blasmusik, Vlado Kumpan und dessen Musikanten, brachten die Stimmung unter den Gästen auf dem Hof der Familie Hasse buchstäblich zum Kochen. Es wurde eine rauschende Festnacht gefeiert zu den Klängen der Ausnahmemusiker, die alle, die mitfeierten, in ihren Bann zogen.

Bereits kurz danach traten einige Gäste mit der Bitte an die Trachtenkapelle heran, diesen unvergesslichen Abend mit den virtuoson Spitzenmusikern aus Tschechien zu wiederholen, denn einen solch unvergesslichen Abend müsse es doch nochmal geben, hier in Schaumburg.

Daraufhin entschloss sich die Trachtenkapelle kurzerhand, Vlado Kumpan für einen weiteren tollen Abend im Schaumburger Land zu verpflichten.

Nun ist es so weit: Am 10. Juni geben Vlado Kumpan und seine Musikanten unter dem Motto „Sternstunden der Blasmusik“ in der Lieth-Halle in Obernkirchen ein weiteres Konzert und werden damit an das musikalische Erlebnis des letzten Jahres anknüpfen.

Der „Trompeter vom anderen Stern“ wird mit seinen Mannen von 20 Uhr an vier Stunden lang für Stimmung sorgen, während Speisen und Getränke an den Tischen serviert werden (Einlass ab 18 Uhr). Karten für diese Veranstaltung sind telefonisch unter der Nummer (0 57 21) 15 07 bei Maren Dornbusch und Lars Bögel für 18 Euro erhältlich. Einen Sitzplan und weitere Informationen gibt es im Internet unter der Adresse [www.schaumburger-trachtenkapelle.de](http://www.schaumburger-trachtenkapelle.de). rd